Aux petits soins des animaux dans leur nouvelle clinique



La vétérinaire Edwina Gaudefroy avec Julie, l'assistante de la nouvelle clinique. JDI (JE)

VIVIERS-LES-MONTAGNES

Elle avait envie de tracer sa voie, avec ses propres convictions. Depuis le lundi 21 octobre, Edwina Gaudefroy a ouvert sa clinique des Deux chênes, spécialisée dans la médecine et chirurgie des animaux de compagnie, et située route de Toulouse. Ancienne vétérinaire à Aussillon (10

ans) et Sémalens (5 ans), cette habitante de Lagarrigue retrouve Viviers-les-Montagnes, où elle a vécu pendant trois ans. Sensible au bien-être animal, la vétérinaire comportementaliste a imaginé seule sa clinique. Avec l'aide d'artisans et de son père Michel Rousseau, il aura fallu attendre la fin des neuf mois de travaux pour que la structure ouvre

ses portes. « C'est un rêve de petite fille. Ça fait quinze ans que j'y pense », explique-t-elle. Deux salles de consultation, laboratoire, hôpitaux séparés pour chiens et chats, salle de radio et échographie, salle préparatoire, la clinique est conçue pour accueillir quatre vétérinaires. Pour l'instant, Edwina travaille avec Julie, l'assistante.

Journal d'Ia du 30/10/2019